



Servicio de Ayuda a Domicilio (SAD)

SEVILLA

El Ayuntamiento de Sevilla volvió a confiar a Clece la prestación del Servicio de Ayuda a Domicilio, SAD, que atiende a más de 2.700 personas. La nueva adjudicación se firmó por un año, prorrogable un año más, y por un importe de 31,23 millones de euros.

Con el nuevo contrato, Clece da continuidad a las señas diferenciales de su gestión desde la primera adjudicación en 2012. Por un lado, la búsqueda de la excelencia, como demuestra la obtención de diversas certificaciones de calidad y medio ambiente. Por otro lado, la integración laboral de profesionales de colectivos vulnerables, gracias a la que el 23,21% de las contrataciones eventuales de los últimos dos años proceden de estos colectivos. También el desarrollo profesional de sus empleados que, sólo en 2014, recibieron 29.257 horas de formación.

2.700 usuarios

23% de los trabajadores forman parte de colectivos vulnerables

29.257 horas de formación

